



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



PAYS DE LA LOIRE



Championnat de France F4, GT Tour Navarra, Etape 6, Course 1 ALESI EN TERRAIN CONQUIS A NAVARRA

La première rencontre en terre hispanique aura été favorable au jeune Avignonnais Giuliano Alesi qui remporte aisément la course 1 lui assurant de précieux points au Championnat. Ses compatriotes Valentin Moineault, leader provisoire, termine second tandis que Gabriel Aubry obtient la dernière marche du podium.



Les hommes forts de cette saison composent les premières lignes de cette course grâce à leurs excellents résultats durant la séance de qualification. Valentin Moineault, auteur de la pole position, et Giuliano Alesi se partagent la première ligne suivis de Julien Andlauer et Gabriel Aubry sur la seconde. Après ce quatuor Français on retrouve le Canadien Kami Laliberté depuis la cinquième position.

Après une procédure de départ plus laborieuse à cause d'un souci technique sur une voiture en fin de grille, les élèves académiciens s'élancent enfin à l'extinction des feux tricolores. Il ne leur reste que 11 tours pour que les pilotes puissent s'exprimer pleinement et que chacun dompte la piste pour trouver sa place.

Giuliano Alesi réalise un très beau départ et prend tout

de suite l'avantage sur Valentin Moineault. Ce dernier se fait surprendre aussi par Julien Andlauer qui n'a pas attendu pour se propulser à la seconde position reléguant ainsi le leader provisoire du Championnat à la troisième place.

Plus loin dans le peloton, le Finlandais Simo Laaksonen tente une attaque sur Julien Darras pour le gain de la sixième place. Le Britannique Louis Gachot ne rate rien de cette bataille et attend la faute des 2 pilotes qui le devancent.

Giuliano Alesi domine toujours et maîtrise son sujet en creusant une petite avance sur Julien Andlauer qui le suivait jusque là comme son ombre pour lui contester le leadership. Derrière eux, Gabriel Aubry est très intéressé par la position de Valentin Moineault qui lui assurerait une place sur le podium. Mais Valentin Moineault ne l'entend pas de cette oreille et résiste vaillamment aux assauts de son compatriote et ancien collègue du collectif Equipe de France Karting.

Julien Andlauer est très rapide et revient sur le leader de la course qui reste concentré en améliorant ses chronos au fil des tours.

Soudain, Julien Andlauer, suite à une défaillance d'un capteur électronique sur sa voiture, se retrouve en queue de peloton, avant de finalement abandonner la course, déçu, alors qu'il avait effectué un très beau départ. Valentin Moineault n'en attendait pas tant et récupère le deuxième rang qui lui tend les bras.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



A mi course, Giuliano Alesi, très lucide, mène le bal sans être inquiété par Valentin Moineault qui espère encore retrouver sa position de départ.

Sacha Fenestraz parti 7^{ème} sur la grille, est en full attaque sur le Russe Nerses Isaakyan pour investir la 5^{ème} place. Après une pression constante de Sacha Fenestraz sur Nerses Isaakyan, ce dernier finit par partir à la faute et reprend la course au dixième rang. Puis c'est au tour du Mexicain Axel Matus d'abandonner.

Il reste 4 tours aux pilotes pour avancer dans les positions et Gabriel Aubry l'a bien compris. Il prend le meilleur passage et se positionne maintenant dans les roues de Valentin Moineault.

La victoire est presque acquise pour Giuliano Alesi mais il lui reste encore 3 tours. Sacha Fenestraz continue sa remontée et vise maintenant Kami Laliberté.

Dans le dernier tour, l'homme de tête n'a pas d'inquiétude particulière car il gère parfaitement sa course mais il n'en est pas de même pour Simo Laaksonen qui part à la faute avant de reprendre les derniers mètres de course depuis la 11^{ème} place.

Giuliano Alesi solide leader depuis le début de la course remporte ce premier rendez-vous en terre de Navarre. Valentin Moineault le suit en seconde position marquant les précieux points pour la conservation de sa place de tête au Championnat. Gabriel Aubry s'offre une troisième marche de podium bien mérité. Kami Laliberté passe le drapeau à damiers depuis la quatrième place suivi de Sacha Fenestraz, Julien Darras, Reuben Kressner et Nerses Isaakyan.

Le Britannique Louis Gachot, arrivé à la 10^{ème} place et grâce au principe de grille inversée, partira en pole position lors de la course 2. Le Chinois Yifei Ye, arrivé 9^{ème}, l'accompagnera sur cette première ligne.

Rendez-vous pour la course 2 : Samedi 26 septembre à 18h05

Ils ont dit :



Giuliano Alesi : « Après cette première course je me sens bien parce que j'ai travaillé avec beaucoup d'énergie pour arriver à ce résultat. J'ai même le sentiment de l'avoir plus méritée qu'à Lédénon. Après un bon départ j'ai réussi à creuser un écart assez conséquent et le garder au fur et à mesure de la course. J'ai bien vu que j'allais vite et que ça allait être difficile pour mes concurrents de revenir sur moi. Je suis très content de ma victoire. »

CLASSEMENT

| Pos. | N° | Nom | Nat | Temps total | M Temps |
|------|----|----------------------|-----|--------------|----------|
| 1 | 27 | ALESI Giuliano | FRA | 00:19:27.728 | 1:45.262 |
| 2 | 7 | MOINEAULT Valentin | FRA | 00:19:29.066 | 1:45.254 |
| 3 | 8 | AUBRY Gabriel | FRA | 00:19:29.800 | 1:45.203 |
| 4 | 13 | LALIBERTE Kami | CAN | 00:19:31.826 | 1:45.355 |
| 5 | 11 | FENESTRAZ Sacha | FRA | 00:19:34.339 | 1:45.302 |
| 6 | 1 | DARRAS Julien | FRA | 00:19:38.224 | 1:45.606 |
| 7 | 9 | KRESSNER Reuben | SWE | 00:19:44.245 | 1:46.018 |
| 8 | 17 | ISAAKYAN Nerses | RUS | 00:19:45.832 | 1:45.650 |
| 9 | 4 | YE Yifei | CHN | 00:19:46.857 | 1:46.072 |
| 10 | 6 | GACHOT Louis | GBR | 00:19:47.404 | 1:45.946 |
| 11 | 14 | LAAKSONEN Simo | FIN | 00:19:53.467 | 1:45.859 |
| 12 | 19 | SIERRA Jose | MEX | 00:19:54.817 | 1:46.641 |
| 13 | 16 | SUGNOT-DARNICHE Hugo | FRA | 00:19:59.871 | 1:46.858 |

Concurrents n'ayant pas couvert 75% du Nbre de tours du 1er

| | | | | | |
|----|----|-----------------|-----|--------------|----------|
| 14 | 15 | MATUS Axel | MEX | 00:10:52.654 | 1:46.751 |
| 15 | 5 | ANDLAUER Julien | FRA | 00:07:37.423 | 1:45.601 |

M Temps : 1:45.203 (134.6 km/h), (N°8) AUBRY Gabriel

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



PAYS DE LA LOIRE



KUMHOTOYRE



LAD



French F4 Championship, GT Tour Navarra, Leg 6, Race 1 Alesi back in the winner's circle in Navarra

Giuliano Alesi from Avignon scored an easy victory in the first race in Spain reaping a precious harvest of points in the championship chase. Two more Frenchmen filled second and third places on the podium, Valentin Moineault, the current F4 leader, and Gabriel Aubry.



This season's front-runners filled the front rows for this race thanks to their qualifying results. On the front row were Moineault on pole and Alesi followed by Julien Andlauer and Aubry on row 2. Behind these four French drivers came Canadian Kami Laliberté in fifth position.

The start procedure was somewhat laborious as one of the cars at the back of the grid had a technical problem. Finally the ASA trainees set off when the lights went out. They had 11 laps to do battle on the track to sort out their positions in the hierarchy.

Alesi made a very good start and took the lead from Moineault. The latter was also passed by Julien Andlauer pushing the current F4 championship leader

back to third.

Further down the field Simo Laaksonen from Finland attacked Julien Darras for sixth place. Waiting in ambush to take advantage of their mistakes was Brit, Louis Gachot.

Alesi dominated his rivals and began to open up a small gap over Andlauer who had been glued to his gearbox till then to contest his leadership. Behind them, Aubry lined up an attack on Moineault to snatch third and a place on the podium. But Moineault had other ideas and fended off his fellow-countryman and former Equipe de France Karting team-mate.

Andlauer was going pedal to the metal and closed in on the race leader who was going faster and faster as he reeled off the laps. Suddenly Andlauer dropped to the back of the field after a problem with a sensor, and a very disappointed young Frenchman had to retire after his great start gifting a delighted Moineault second spot.

At half-distance a very lucid Alesi was in first place under no threat from Moineault who was still hoping to take the lead.

Sacha Fenestraz, who started from seventh place on the grid, was all over Russian Nerses Isaakyan for fifth. The Frenchman's pressure paid off and Isaakyan made a mistake rejoining the race in 10th position, while Mexican Axel Matus retired.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



With four laps left to go Aubry reckoned the moment had come to move up the time sheets. He set the fastest lap and latched on Moineault's gearbox. **Quote**

Alesi looked to have victory sewn up with three laps to go to the flag. Fenestraz continued to make up places and now had Laliberté in his sights.

The leader had a trouble-free last lap as he controlled his race in masterly fashion. This was not the case for Laaksonen who went off and rejoined in 11th place with a few meters to go to the finish.

Alesi led from the start and drove a solid race to take the chequered flag and clinch victory in heat 1 on the Navarra circuit. Moineault finished second scoring precious points to consolidate his lead in the championship. Aubry took a well-deserved third place. Into fourth came Laliberté followed by Fenestraz, Darras, Reuben Kressner and Isaakyan.

Tenth place went to Gachot, who, because of the reversed grid procedure, will start heat 2 on pole with Chinese driver Yifei Ye, who finished ninth, alongside him on the front row.



Giuliano Alesi:

"After the first race I feel good as I put a lot of energy into achieving this result. I feel I deserved it more than at Lédénon. I made a good start and I was able to open up a gap and maintain it as the race unfolded. I saw that I was quick and that it would be difficult for my rivals to catch me. I'm very happy with my victory."

Rendezvous for race 2: Saturday 26th September at 18h05

CLASSIFICATION

| Pos. | N° | Nom | Nat | Temps total | M Temps |
|------|----|----------------------|-----|--------------|----------|
| 1 | 27 | ALESI Giuliano | FRA | 00:19:27.728 | 1:45.262 |
| 2 | 7 | MOINEAULT Valentin | FRA | 00:19:29.066 | 1:45.254 |
| 3 | 8 | AUBRY Gabriel | FRA | 00:19:29.800 | 1:45.203 |
| 4 | 13 | LALIBERTE Kami | CAN | 00:19:31.826 | 1:45.355 |
| 5 | 11 | FENESTRAZ Sacha | FRA | 00:19:34.339 | 1:45.302 |
| 6 | 1 | DARRAS Julien | FRA | 00:19:38.224 | 1:45.606 |
| 7 | 9 | KRESSNER Reuben | SWE | 00:19:44.245 | 1:46.018 |
| 8 | 17 | ISAAKYAN Nerses | RUS | 00:19:45.832 | 1:45.650 |
| 9 | 4 | YE Yifei | CHN | 00:19:46.857 | 1:46.072 |
| 10 | 6 | GACHOT Louis | GBR | 00:19:47.404 | 1:45.946 |
| 11 | 14 | LAAKSONEN Simo | FIN | 00:19:53.467 | 1:45.859 |
| 12 | 19 | SIERRA Jose | MEX | 00:19:54.817 | 1:46.641 |
| 13 | 16 | SUGNOT-DARNICHE Hugo | FRA | 00:19:59.871 | 1:46.858 |
| 14 | 15 | MATUS Axel | MEX | 00:10:52.654 | 1:46.751 |
| 15 | 5 | ANDLAUER Julien | FRA | 00:07:37.423 | 1:45.601 |

Best laptime: 1:45.203 (134.6 km/h), (N°8) AUBRY Gabriel

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10